

学校便り
NO.12



あさひ

令和4年3月3日

旭川市立朝日小学校

体調管理に気を付けて しっかりまとめを

校長 橋本 彰

未だ冷え込みの厳しい日もありますが、日差しに春の気配を感じることでできる時期になりました。スキー場でのスキー授業も、急遽場所を変更することになりましたが、予定どおり終わることができました。

今年度の登校日数も残り15日（6年生は11日）です。各学年とも計画どおりに学習が進んでおり、3月はまとめの学習が中心となります。

特に6年生は卒業に向け、中学校への進学に向け、小学校の総まとめを行います。今の自分をしっかりと見つめ、6年間の学びと成長に自信をもって、まとめに取り組んでほしいと願います。

3月18日（金）に予定している卒業式は、保護者の皆様にご参会いただき実施する予定です。在校生は昨年に引き続き教室にてオンラインでの参加となりますが、お世話になった6年生に、感謝の気持ちを込めた寄せ書きの掲示や教室からの見送りでお祝いの心を伝える等、全校で旅立ちを祝福したいと考えています。

気温の上昇とともに、朝夕の路面状況の悪化、屋根からの落雪等が心配されます。毎日のように安全指導を行っておりますが、ご家庭でもご指導をお願いします。全員が元気に進級、卒業することを強く願っています。引き続き感染症予防、体調管理にもお力添えをお願いいたします。



3月の行事予定

| 日 | 曜日 | 行事等 |
|----|----|---------------------|
| 1 | 火 | 児童会役員所信表明演説会 |
| 2 | 水 | |
| 3 | 木 | |
| 4 | 金 | |
| 5 | 土 | |
| 6 | 日 | |
| 7 | 月 | |
| 8 | 火 | |
| 9 | 水 | |
| 10 | 木 | お弁当の日 |
| 11 | 金 | 委員会 |
| 12 | 土 | |
| 13 | 日 | |
| 14 | 月 | |
| 15 | 火 | |
| 16 | 水 | |
| 17 | 木 | |
| 18 | 金 | 第113回卒業式 |
| 19 | 土 | |
| 20 | 日 | |
| 21 | 月 | 春分の日 |
| 22 | 火 | |
| 23 | 水 | |
| 24 | 木 | |
| 25 | 金 | 修了式、離任式 後期通知表配付日 |
| 26 | 土 | |
| 27 | 日 | |
| 28 | 月 | 学年末休業 |
| 29 | 火 | 学年末休業 |
| 30 | 水 | 学年末休業 |
| 31 | 木 | 学年末休業 |

令和4年度 児童会役員です！

会長
副会長
書記

新1年生保護者説明会

令和4年度入学する新1年生のための保護者説明会を行いました。今年度も保護者のみの参加とし、体育館での実施としました。

当日は、感染症対策を取りながら、20名ほどの保護者の皆様の参加をいただき、本校の学校生活の様子や入学に向けて準備していただきたい物などについて説明しました。



新1年生学校見学

入学前に学校の雰囲気や校舎の様子に慣れてもらえるように、4月に入学する子どもたちが放課後の学校を見学する「新1年生学校見学」を行いました。20名を超える参加があり、本校職員に続いて1年生教室やトイレ、体育館などを見学して回りました。どの子も期待でいっぱい表情でした。



ご寄贈いただきました！
ありがとうございます！

☆高松様
→雑巾



今年度最後の参観日 ありがとうございます

2月14日

～21日

たくさんの皆様にご来校いただき、子どもたちの頑張る姿をご覧いただきました。



スキーがすき～!

スキー学習 2月18日～3月1日

サンタプレゼントパークスキー場/キャンモアスキー場



バスの台数を増やすなど感染症対策を十分にとり、スキー場へ向かいました。この日を待ちわびていた子どもたちは、安全に滑る方法を学びながら、スキーを楽しみました。1時間半程度の学習でしたが、短い時間でぐんぐん上達する子どもたちの姿に驚かされました。

マチコミメールのご登録はお済みですか？



現在使用している「連絡メール2」は、今年度末で終了します。令和4年度からは、メール送信システム「マチコミメール」を緊急時の連絡手段として使用しますので、今年度中のご登録をお願いします。

登録方法については、配付済みのプリント（朝日小HPにも掲載）をご覧ください。ご不明な点がございましたら、本校（32-3204 担当：石塚）までお問い合わせください。

